

# PELITA

## Bhabinkamtibmas Polsek Bojonggenteng di Desa Cipanengah Gelar DDS dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PELITA.WEB.ID](http://SUKABUMI.PELITA.WEB.ID)

Feb 20, 2025 - 13:27



*Bhabinkamtibmas Polsek Bojonggenteng di Desa Cipanengah Gelar DDS dan Himbauan Kamtibmas*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas),  
**Bhabinkamtibmas Desa Cipanengah, Bripka Andriyana**

, melaksanakan kegiatan **Door To Door System (DDS)** dengan warga di **Kampung Cipanengah RT 01/01, Desa Cipanengah, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi.**

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Andriyana memberikan **himbauan Kamtibmas** kepada warga agar lebih peduli terhadap lingkungan sekitar, khususnya terkait keamanan dan ketertiban.

**Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:**

**Mengaktifkan kembali kegiatan Siskamling atau ronda malam** guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas, terutama **pencurian dengan pemberatan (Curat) dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).**

Mengajak warga untuk **proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan** serta melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Mengedukasi masyarakat, khususnya **remaja, anak-anak, dan perempuan**, untuk menghindari **kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot bising.**

Mencegah **Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)** dengan mengingatkan warga agar segera melapor jika mengetahui indikasi kasus tersebut.

Menjaga **kerukunan dan solidaritas antarwarga** guna menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Mengingatkan warga terkait **cuaca ekstrem di musim penghujan** serta pentingnya **tidak membuang sampah sembarangan** untuk mencegah banjir dan bencana lainnya.

Kapolsek Bojonggenteng, **IPTU Sopian, S.Ag**, menegaskan bahwa kegiatan DDS ini merupakan salah satu bentuk pendekatan humanis kepolisian dalam menciptakan **situasi yang aman, nyaman, dan kondusif** bagi masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap **tertib dan kondusif**, serta warga menyambut baik himbauan yang diberikan.